

**SENADO**

## Ricardo Monreal tachó de “traición a la confianza” audio de Alito Moreno y Manuel Velasco

MAURICIO SALOMÓN

**E**l presidente de la Jucopo se dijo preocupado por el ambiente político que se vive en el país, luego de que el dirigente nacional del PRI compartiera una grabación en donde supuestamente Manuel Velasco lo amenazó por ordenes de Adán Augusto López

Ricardo Monreal, líder de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), reaccionó al audio que publicó Alejandro Moreno, dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en donde Manuel Velasco, ex gobernador de Chiapas y actual senador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), amenazaba al presidente tricolor por presuntas ordenes de Adán Augusto López, secretario de Gobernación (Segob), días antes de que se realizara la votación por la Reforma Eléctrica.

Fue durante un encuentro con diversos medios de comunicación en donde el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) catalogó como una “traición a la confianza” la grabación que compartió Alito, como es conocido en el gremio, por medio de redes sociales el pasado 31 de mayo.

“Para mí, primero, es de mala idea, es una mala conducta que entre políticos se graben porque es una falta de confianza y de honor a la palabra. Para mí fue indebido la filtración de ese audio y sobre todo, lo que advierto en él, es que el senador Manuel Velasco intentaba ser un amigable componedor para que no se crispara más el ambiente político”, declaró Monreal Ávila.

Asimismo, Ricardo Monreal insistió en que en las intenciones del

ex gobernador de Chiapas se trataba de lograr un “acercamiento” entre el presidente del PRI y, supuestamente, el titular de la Segob. Además, el morenista indicó que “no le encuentra nada ilegal, salvo un intento de amigable componedor” entre la bancada de oposición y la del partido guinda.

“Estoy preocupado por el clima que se está viviendo pero no advierto ninguna amenaza que haya hecho Manuel Velasco por encargo del secretario de Gobernación. Manuel Velasco es senador, no depende ni política ni jerárquicamente del secretario”, puntualizó.

No obstante, Monreal Ávila defendió a su compañero de partido, pues dijo que Adán Augusto es “incapaz de proferir o enviar amenazas a un dirigente político nacional”.

“El presidente del PRI intenta vacunarse de investigaciones o averiguaciones penales que están en curso; yo creo que es una mala señal. Se pierde la honra, se pierde la confianza y yo lo lamento mucho porque los dos eran muy buenos amigos”, sentenció.

Al ser cuestionado sobre el papel de Layda Sansores, gobernadora de Campeche, quien fue la primera en dar a conocer grabaciones en donde presuntamente se le escucha al dirigente del PRI pactando en supuestos actos de corrupción y violencia, Ricardo Monreal aclaró que “la Ley tiene que actuar contra quien sea”.

Tras darse a conocer los audios, el senador del Verde salió a dar la cara y comentó que los audios que publicó Moreno Cárdenas se dieron sin su consentimiento y “violando la confianza” **M**